Rückblick 4. Kalenderwoche

Am Montag ging es gleich musikalisch los. Es wurden eigene Lieder geschrieben und diese durften gleich den anderen Kindern und Erziehern vorgestellt werden. Am Ende gab es noch einen dicken Applaus.





In unserer Schach AG wurde diesmal nicht nur Schach gespielt. Auf Wunsch einzelner Kinder haben wir uns auch in Mühle versucht.



Wraps wieder selber machen war am Mittwoch angesagt. Die Kinder dürfen sich ihre Zutaten selber zurecht schnippeln und auch selbst belegen. Nur mit dem Zusammenrollen klappt es noch nicht ganz so.





Vorbereitungen für den Fasching laufen auf Hochtouren. Es wurde gebastelt was das Zeug hält. Ob Masken, Wanddeko oder Bilder, die Kinder waren begeistert und werkelten fleißig mit.









Auch Geburtstage wurden in der 1. Klasse gefeiert. Mit Spielen, etwas zum Essen und einer großen Party ging die Post ab.



Wir wünschen Ihnen eine schöne Woche.

Das Sandersdorfer-Hortteam